

Bericht des 1. Jugendleiters

Beginnen möchte ich mit den Kreismeisterschaften 2015. Bei der Kreismeisterschaft des Schützenkreises Schwäbisch Gmünd, die im Februar 2015 stattfanden, waren wir bei der Jugend insgesamt mit 47 Starts vertreten. Hierbei holten wir 26 erste Plätze, 13 zweite Plätze und 8 dritte Plätze.

Bei den Bezirksmeisterschaften des Bezirks Mittelschwaben traten unsere Jugendlichen noch mit 42 Starts an. Hierbei wurden 14 erste Plätze, 9 zweite Plätze und 7 dritte Plätze erreicht.

Bei den Landesmeisterschaften in Fellbach-Schmieden und Heslach qualifizierte sich unsere Jugend für 27 Starts. Die Bilanz war 6 erste Plätze, 2 zweite Plätze und 3 dritte Plätze.

LP Jugendklasse Mannschaft	1. Platz SV Göggingen	1093 R.
LP Jugendklasse Einzel m.	1. Platz Christoph Lutz	367 R.
LP Jugendklasse Einzel m.	2. Platz Robin Walter	366 R.
LP Jugendklasse Einzel m.	3. Platz Jens Elser	360 R.
LP Juniorenklasse A Einzel m.	2. Platz Sebastian Grieser	362 R.
Freie Pistole 50m Mannschaft	1. Platz SV Göggingen	1518 R.
Freie Pistole Juniorenklasse A Einzel m.	1. Platz Luca Schröder	509 R.
Freie Pistole Juniorenklasse B Einzel m.	1. Platz Max Brenner	516 R.
Freie Pistole Juniorenklasse B Einzel m.	3. Platz Frederik Jung	493 R.
Sportpistole 25m Juniorenklasse B Einzel m.	3. Platz Max Brenner	553 R.
KK liegend 50m Juniorenklasse B	1. Platz Lukas Meßner	584 R.

Den Abschluss der Meisterschaften bildeten, wie jedes Jahr, die deutschen Meisterschaften. Max Brenner holte mit seinen beiden Mannschaftskollegen vom Landesleistungszentrum in Pforzheim in der Juniorenklasse Freie Pistole 50 Meter die Silbermedaille für Göggingen. Das ausgeglichene Mannschaftsergebnis mit 1560 Ringen erzielten Luca Schröder als Fünfter in der Juniorenklasse A mit 521 Ringe sowie die beiden Junioren B Max Brenner als Fünfter mit 516 Ringe und Frederik Jung, der mit 523 Ringe den 2. Platz belegte und ebenfalls Silber gewann. Sebastian Grieser belegte in der Junioren A-Klasse mit der Luftpistole den 39. Platz mit 542 R.



Christoph Lutz (372 R. 3.Platz), Robin Walter (367 R. 5.Platz) sowie Jens Elser (346 R.) gewannen den Meistertitel in der Mannschaft mit 1085 Ringen.

Mit der mehrschüssigen Luftpistole erreichte Jens Elser mit 47 Treffern den 35. Platz.

In der Sportpistolen Juniorenklasse erreichte Max Brenner mit 543 Ringen als Fünfter eine weitere hervorragende Platzierung bei der Deutschen Meisterschaft.

Beim Shooty-Cup im August letzten Jahres starteten im Luftgewehr Luisa Schirle und Lea Drmola. In der Disziplin Luftpistole waren Paulina Weber und Viktoria Kansy am Start.

Max Brenner und Jens Elser waren im Landesleistungszentrum in Pforzheim dabei.

Luisa Schirle war 2015 im Landeskader vertreten.

Bei den Jugendwettkämpfen im Luftgewehr-3-Stellungskampf waren unsere Jugendlichen wieder ungeschlagen. Mit 170 Ringen Vorsprung wurden sie Meister vor Waldstetten.

1. Luisa Schirle	284,0	7. Bendikt Hermann	265,2
2. Lukas Meßner	280,4	8. Tim Meßner	258,4
3. Max Weber	278,6	9. Gerrit Heidrich	248,6
4. Yannik Hägele	269,0		

Von den Jugendrundenwettkämpfen LG/LP 2015/2016, die am 17.02.2016 abgeschossen wurden, erreichten wir den 1. und 5. Platz. Insgesamt starteten 13 Jugendliche bei den Jugendrundenwettkämpfen mit folgendem Durchschnitt:



1. Luisa Schirle	376,4	6. Yannik Hägele	358,0	10. Gerrit Heidrich	321,3
2. Max Brenner	372,0	7. Benedikt Hermann	352,0	11. Robin Heeb	294,2
3. Lukas Meßner	370,6	8. Jan Elser	334,8	12. Viktoria Kansy	294,0
4. Max Weber	362,8	9. Axel Hinderer	322,8	13. Paulina Weber	291,7
5. Jens Elser	351,3				

Im Juni wurde Max Weber beim Tischkickerturnier 1. Sieger.

Der 26. Landesjugendtag fand am 12.09.2015 in Jagstzell statt.

Am 10. September 2015 fand unser Kinderferienprogramm mit 12. Teilnehmern statt.

Die Jugendvollversammlung fand am 01.04.2016 statt.

Hier wurde Patrick Meßner als 2. Jugendleiter zur Wahl bei der Jahreshauptversammlung vorgeschlagen. Des Weiteren diskutierte man über das vergangene Jahr sowie neue Aktivitäten fürs kommende Jahr.

Ich möchte mich noch bei allen, die mich in der Jugendarbeit unterstützt haben und in Zukunft unterstützen, recht herzlich bedanken.

1. Jugendleiter Dieter Veit

Dieter Veit